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La Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier souhaite pourvoir au poste de travailleuse ou travailleur social mentionné ci-dessus pour 
l’année scolaire 2016-2017. 

SUPÉRIEURE IMMÉDIATE : La directrice du centre 

FONCTIONS ET RESPONSABILITÉS : 

L’emploi de travailleuse sociale ou travailleur social comporte plus spécifiquement des fonctions de prévention, de promotion, de 
dépistage et d’évaluation du fonctionnement social des élèves et des groupes d’élèves adultes qui vivent ou qui sont susceptibles de 
vivre des difficultés d’ordre affectif, social, scolaire ou familial, ainsi que de détermination et de mise en œuvre d’un plan d’intervention 
au niveau social, dans le but de soutenir et rétablir le fonctionnement social, de favoriser le développement optimal de l’élève adultes 
en interaction avec son environnement et de faciliter son cheminement scolaire.  

La travailleuse sociale ou le travailleur social contribue au dépistage et à la reconnaissance des élèves vivant des difficultés d’ordre 
social, familial, personnel ou scolaire, et ce, dans une optique de prévention et d’intervention; elle ou il évalue le fonctionnement social 
des élèves, notamment de l’élève atteint d’un trouble mental ou neuropsychologique attesté par un diagnostic ou une évaluation 
effectuée par une ressource professionnelle habilitée à le faire, par l’étude et la synthèse des informations recueillies dans le dossier 
de l’élève, par observation directe, par le biais d’entrevues, de consultations et de questionnaires, afin de préciser le profil de 
fonctionnement de l’élève et ses besoins au plan social.  

Elle ou il voit à la mise en œuvre du plan d’intervention sociale, dans le cadre de la détermination d’un plan d’intervention pour répondre 
aux besoins de l’élève. Elle ou il participe avec l’équipe multidisciplinaire à l’élaboration, la réalisation et la révision du plan 
d’intervention de l’élève en tenant compte du contexte personnel, familial, scolaire et social pour l’aider à surmonter ses difficultés, à 
maintenir et développer sa motivation scolaire; elle ou il collabore avec les autres membres de l’équipe à la concertation et la 
coordination des interventions, et à l’évaluation de l’atteinte des objectifs.  

Elle ou il effectue des rencontres de relation d’aide individuelle auprès de l’élève et des rencontres de groupe; elle ou il peut diriger 
l’élève vers les ressources appropriées à la situation et aux besoins; elle ou il collabore avec les représentantes et représentants 
d’organismes partenaires.  

Elle ou il conseille et soutient les enseignantes et enseignants et les autres intervenantes et intervenants scolaires afin de mieux 
répondre aux besoins de l’élève et à son encadrement scolaire pour lui permettre de poursuivre son cheminement et s’engager sur la 
voie de la réussite. Elle ou il participe à l’élaboration, la promotion et l’animation de programmes de dépistage, de sensibilisation et 
de prévention sur des sujets reliés aux problématiques vécues par les jeunes.  

Elle ou il conseille le personnel d’encadrement, rédige des rapports d’expertise, d’évaluation, de bilan et d’évolution de situation et fait 
les recommandations appropriées pour soutenir la prise de décision. Elle ou il peut être appelé à intervenir pour aider à désamorcer 
des situations de crise ou d’urgence et proposer des pistes de solution.  

Elle ou il prépare et assure la mise à jour des dossiers selon les normes propres à la profession et les règles définies par la commission 
scolaire; elle ou il rédige des notes évolutives ou des rapports d’évaluation d’étape, de fin de processus et de suivi de ses interventions. 

Le poste implique de pouvoir se déplacer entre les Centres. 

QUALIFICATION PROFESSIONNELLE EXIGÉE : 

 Être membre de l’Ordre professionnel des travailleurs sociaux et des thérapeutes conjugaux et familiaux du Québec. 

LIEU DE TRAVAIL :  CDC Vimont   et CDC Lachute 
 2100, boul. des Laurentides  57, Harriet Street 
 Laval (Québec)  H7M 2Y6  Lachute (Québec)  J8H 4H60 

TRAITEMENT ET CONDITIONS D’EMPLOI : 

À déterminer en fonction de la convention collective des professionnelles et professionnels et des politiques et pratiques en vigueur 
à la commission scolaire. (min. 42,169$ - max. 77,633$) 

DOCUMENTS REQUIS : 

 lettre de présentation; 
 curriculum vitae faisant état de la qualification professionnelle et de l’expérience; 
 énoncé d’au plus une page sur le rôle de la travailleuse ou travailleur social dans un centre d’éducation au adultes; 
 trois références. 

DATE LIMITE : avant 16 h, le 21 février 2017 

VEUILLEZ SOUMETTRE VOTRE CANDIDATURE au Service des ressources humaines par courriel à 
shsmith@swlauriersb.qc.ca ou par télécopieur au 450 965-9736. Si vous désirez envoyer votre candidature par courrier interne, 
veuillez-vous assurer que l’horaire du courrier interne permettra à votre candidature de se rendre au Service des ressources humaines 
avant la date limite. Vous pouvez confirmer la réception de votre candidature soit par courriel ou en contactant Mme Sheri Smith au 
450 621-5600, poste 1453. 

La Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier applique un programme d’accès à l’égalité et invite les femmes, les Autochtones, 
les membres de minorités visibles et de minorités ethniques ainsi que les personnes handicapées à poser leur candidature. 

Note : La Commission scolaire se réserve le droit de déterminer si les exigences du poste sont remplies en tout ou en partie. 

Seuls les candidats retenus pour une entrevue seront contactés. 
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The Sir Wilfrid Laurier School Board is seeking to fill the above-mentioned position of Social worker. 
 
REPORTS TO: The Centre Director 
 
DUTIES AND RESPONSIBILITIES: 
 

The position of social worker encompasses, in particular, responsibility for prevention, promotion, detection and intervention activities 
with students and groups of students experiencing or likely to experience emotional, social, school or family problems to ensure that 
the conditions are in place to foster their psychosocial development. 

The social worker contributes to the detection of difficulties and identification of students experiencing problems, using an approach 
focusing on prevention and intervention; he or she evaluates students experiencing social, family, personal or school problems by 
means of a study and compilation of the information contained in the student’s record, direct observation or interviews, consultations 
and questionnaires; he or she conducts psychosocial evaluations; he or she sees that a psychosocial treatment plan is developed, 
prepared and implemented and ensures the child's psychosocial follow-up.  

He or she works with a multidisciplinary team to draw up, implement and review a student’s individualized education plan, while taking 
into account the personal, family, school and social context to help him or her overcome his or her problems as well as to develop and 
maintain his or her motivation in school; he or she works with other team members to harmonize and coordinate interventions and to 
assess the achievement of objectives.  

He or she conducts individual or group counselling sessions with students and ensures follow-up with parents; he or she may refer 
the student or his or her parents to resources appropriate for the situation and needs; he or she works with representatives of partner 
organizations. 

He or she provides advice and support to teachers and to other school resources to better meet the student’s needs and to provide 
necessary support and supervision to ensure the student’s progress and success in school. He or she participates in the preparation, 
promotion and delivery of detection, awareness-building and prevention programs on topics related to the problems experienced by 
youths. 

He or she advises management staff, prepares expertise, evaluation, briefing and progress reports and formulates appropriate 
recommendations to support decision making. 

He or she may be called upon to help defuse crisis or emergency situations and to recommend solutions. He or she prepares and 
updates files according to the standards related to the practice of the profession and the rules defined by the school board; he or she 

prepares progress notes or evaluation, end-of-process and follow-up reports on his or her interventions. 

The position entails traveling between Lachute Centre and Vimont Centre.  

MINIMUM QUALIFICATIONS:  

 Be a member of the Ordre professionnel des travailleurs sociaux et des thérapeutes conjugaux et familiaux du 
Québec. 

PLACE OF WORK: CDC Vimont   and CDC Lachute 
 2100 boul. des Laurentides  57 Harriet Street 
 Laval, Québec  H7M 2Y6  Lachute, Québec  J8H 4H60 

SALARY AND WORKING CONDITIONS: 

To be determined in accordance with the Collective Agreement for the non-teaching professionals as well as the practices 
and policies of the School Board. (min. $42,169 – max. $77,633) 

DOCUMENTATION REQUIRED: 

 a cover letter; 
 a résumé detailing qualifications and experience; 
 a statement, of no more than one page, on the role of the social worker in adult education. 
 two references. 

CLOSING DATE: before 4:00 pm, on February 21, 2017 
 

APPLY TO the Human Resources Department by e-mail to shsmith@swlauriersb.qc.ca or by fax to 450-965-9736.  Should you send 
your application via internal mail, please ensure that the courier schedule will enable your application to be received by the Human 
Resources Department prior to the closing date. You may confirm receipt of your application via e-mail or by contacting Ms. Sheri Smith 

at 450-621-5600, ext. 1453. 

 
The Sir Wilfrid Laurier School Board has implemented an Equal Access Employment Program and encourages applications from 

women, members of visible and ethnic minorities, Aboriginal peoples and handicapped persons. 

Note: The School Board reserves the right to determine whether the position requirements are met in whole or in part. 
Only those candidates retained for an interview will be contacted. 

Social worker – Adult Education  
Full-Time Replacement Position (100%) – CDC Vimont and Lachute 
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